
Pièces 4 Pièces

Superficie 102 m²

Référence 14794971

Prix 922 126 €

La Londe-les-Maures
Appartement à vendre (83250)
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A 15 km de l'aéroport de toulon, à 900 M de la plage de l'argentière, découvrez ou

revisitez la londe les maures, commune encore très préservée située entre hyères

et  bormes  les  mimosas  dans  le  var… le  château  horace  vernet,  site  architectural

emblématique  de  la  commune,  est  exposé  plein  sud  face  à  la  mer  et  aux  îles

d'hyères.  A  l'est  le  fort  de  brégançon  qui  prolonge  le  cap  bénat,  et  à  l'ouest,  la

presqu'île  de  giens.  Ici,  vous  parcourrez  les  siècles  à  travers  le  château  horace

vernet,  vivrez  l'histoire  de  l'artiste  peintre  de  napoléon  dans  un  château  à

l'architecture synonyme de quête ...

15 km from Toulon airport, 900 m from lÃ¢Â€Â™ArgentiÃƒÂ¨re beach, discover or

revisit La Londe les Maures, a town still very close Served located between Hyères

and  Bormes  les  Mimosas  in  the  VarÃ¢Â€Â¦  The  Château  Horace  Vernet,

emblematic architectural site of the town, is exposed due south facing the sea and

the islands ®les dÃ¢Â€Â™Hyères. To the east is the Fort de BrÃƒÂ©ganÃƒÂ§on

which extends Cap BÃƒÂ©nat, and to the west, the peninsula of Giens. Here, you

will  travel through the centuries through the Château Horace Vernet, live the story

of Napoleon's painter in a castle there ...

TARDY IMMOBILIER

670 Chemin Carraire des Lecques - 83270 ST-CYR-SUR-MER
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